

PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen

14. September 2017



Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast alle Familien unserer Therapiegäste teil, auch einige Ehemalige kamen, um sich mit uns und den anderen Teilnehmern wieder zu treffen. Wir verbrachten eine gute Zeit zusammen. Nach zwei Regentagen kam am Samstagnachmittag sogar die Sonne etwas heraus. Nach Brötchen und Bratwurst zum Mittag, hatten wir eine Andacht, bei der die Familien und Suchtkranken wieder auftanken konnten. Zum Abschluss machten wir noch einige Wettspiele und verabschiedeten uns mit einem Imbiss, für den die Familien alle etwas mitgebracht hatten.

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliseba und Hiskia für ein halbes Jahr in Deutschland sind. Wer sie gern zu einem Gemeindeabend einladen oder einfach so wiedersehen möchte, kann gern mit ihnen in Verbindung treten: E-Mail: cornelius.hiskia.dantas@gmail.com oder Whats-App: +55 41 997518280. Von Dezember bis Ende Februar werden sie allerdings Babyurlaub haben.

Nachrichten

08.Oktober 2019



[Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

Knapp drei Wochen sind sie schon da: Unsere neuen Freiwilligen bei der AMB! Drei junge Frauen hab...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

17.September 2019



FCM-Abschlussseminar

So wie schon wieder die „neuen“ Freiwilligen in Ihren Einsatzstellen angekommen sind, durften...

[Weiterlesen ... FCM-Abschlussseminar](#)

13.September 2019



Nachrichten von Renascer

Außer den wöchentlichen Aktivitäten wurden im Projekt Renascer auch im vergangenen Monat wiede...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer](#)

13.September 2019



[PARA - Ein ereignisreicher August](#)

Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste: PARA bekam Freikarten f...

[Weiterlesen ... PARA - Ein ereignisreicher August](#)

13.September 2019



[AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

Es ist uns allen bewusst wie wichtig es für einen jeden Menschen ist, mit anderen zusammen zu ko...

[Weiterlesen ... AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

13.September 2019



[31 Jahre AMB](#)

Am Sonntag, den 25. August 2019, feierte die AMB (Associação Menonita Beneficente) ihren 31. Ge...

[Weiterlesen ... 31 Jahre AMB](#)

14.August 2019



[Hausbrand in Brasilien](#)

Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus ...

[Weiterlesen ... Hausbrand in Brasilien](#)

14.August 2019



[PARA - Fabian und Sandy](#)

Wie schnell ein Jahr vorbei geht erleben wir immer wieder. Vor einem Jahr sind Fabian und Sandy a...

[Weiterlesen ... PARA - Fabian und Sandy](#)

14.August 2019



[AMB - Dankbarkeit](#)

war das Thema, welches am 1. August mit den Kindern und Jugendlichen innerhalb ihres Treffens beh...

[Weiterlesen ... AMB - Dankbarkeit](#)

Seite 5 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

